



GABRIEL PANO, EL UNIVERSAL

El segundo debate presidencial se realizará el próximo domingo 28 de abril en los Estudios Churubusco.

INE alista el set del segundo debate presidencial

Guadalupe Taddei afirma que la meta es que no haya errores en este ejercicio

OTILIA CARVAJAL
—nacion@eluniversal.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) alista el set del segundo debate presidencial, que se realizará el próximo domingo 28 de abril en los Estudios Churubusco.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, subrayó que la meta es que no haya errores ni fallas técnicas, como ocurrió en el primer ejercicio.

“Si nosotros no estableciéramos como garantía esto, estaríamos haciendo una confesión de que queremos errores. Así no es. Estamos planteando nuestro camino hacia la no equivocación y no existencia de errores, lo otro sería desastroso, aceptar que de entrada piensas que

“

No hay manipulación por parte del instituto de ninguna pregunta, más éstas que son grabadas”

GUADALUPE TADDEI
Consejera presidenta del INE

puede haber errores”, señaló previo al recorrido.

La presidenta del INE también garantizó la veracidad de las preguntas videograbadas que serán utilizadas en el segundo debate presidencial, al asegurar que no hay manipulación.

“No hay manipulación por parte del instituto de ninguna pregunta, más éstas que son grabadas, que son la garantía. Sin embargo, esta

conversación pública corresponde a sus posturas [de partidos], a sus estrategias de campaña, pero la tranquilidad que da el instituto es justamente esta transparencia en la selección de las preguntas y con eso estamos caminando con todas las representaciones de las candidaturas”, sostuvo.

En tanto, aseguró que el padrón electoral y la Lista Nominal están garantizados por el INE en este proceso. “El padrón electoral y la Lista Nominal tienen la permanente vigilancia de los partidos políticos de nuestro país”, dijo.

“Los siete partidos políticos de carácter nacional están conformados en este Comité Nacional de Vigilancia que —además— establece los criterios para que se incorporen mexicanos y mexicanas al padrón electoral y nuestra Lista Nominal”, apuntó.

Los tres candidatos presidenciales estarán de pie en el set del debate, y de frente se encontrarán los dos moderadores. ●

El INE exige a la casa productora cero errores en segundo debate

**FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ**

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, dio un ultimátum a la productora de los debates presidenciales, MVS Full Circle-MVS Net, al advertirle que no debe haber fallas de ningún tipo en el segundo encuentro este domingo en los Estudios Churubusco.

“Aquí lo que debemos garantizar, y ese es el caminar de la Comisión de Temporal de Debates, que no haya un solo error ni técnico ni logístico. En materia de seguridad tampoco, y en materia de atención a invitados tampoco”, comentó a la prensa.

En tanto, ayer se sortearon las 75 preguntas (recabadas por el INE en plazas públicas) que integran la bolsa de la cual los moderadores elegirán las ocho que se harán a los candidatos.

La presidenta rechazó que haya manipulación. “Son preguntas grabadas que serán sorteadas y no tienen ningún manejo por parte del instituto para cambiar la grabación”, explicó.

Por otra parte, confió en que los 11 consejeros asistan al set durante el debate “y, quizá, también alguien que definan” los candidatos.

Todo eso se está revisando, añadió. “No hay una postura rígida de ninguna de las partes y hay que convenir en lo mejor que abone para el debate”. Ese asunto genera división entre los mismos consejeros y fue motivo de inconformidad de Xóchitl Gálvez, candidata opositora.

En cuanto a las críticas al formato del encuentro, subrayó que éste se ha construido y aprobado en la mesa de representantes. “No se trata de flexibilizar, se trata de proteger el ejercicio del debate, que es una tarea que tenemos, insisto, de carácter legal, pero que además es algo que nosotros promovemos, porque nos permite acercarnos a las candidaturas y tener una posición informada frente a la urna el próximo 2 de junio”.